
新
年
を
迎
え
、
新
た
な
気
持

ち
で
一
年
が
ス
タ
ー
ト
し
ま
す
。

誰
も
が
笑
顔
で
過
ご
せ
る
年
に

な
る
よ
う
ご
祈
念
い
た
し
ま
す
。

こ
の
間
、
私
た
ち
は
市
民
ア

ン
ケ
ー
ト
に
取
り
組
ん
で
き
ま

し
た
。
市
民
の
声
が
市
政
に
活

か
さ
れ
る
よ
う
に
一
つ
ひ
と
つ

大
切
に
拝
見
し
て
い
ま
す
。

紙
面
一
杯
に
、
切
実
な
暮
ら

し
の
実
態
が
書
か
れ
て
い
る
も

の
も
あ
り
ま
し
た
。
印
象
的
だ
っ

た
の
は
、
健
康
や
医
療
、
老
後

の
こ
と
、
経
済
的
な
こ
と
な
ど

様
々
な
面
で
不
安
を
感
じ
て
い

る
方
が
多
い
こ
と
で
す
。
不
況

の
も
と
で
、
若
い
人
を
は
じ
め
、

働
く
場
所
が
無
い
こ
と
へ
の
対

策
も
求
め
ら
れ
て
い
ま
し
た
。

持
続
可
能
っ
て
何
？

こ
こ
数
年
来
、
国
で
も
地
方

で
も
「
お
金
が
無
い
」
と
言
っ

て
色
々
な
分
野
で
切
り
捨
て
が

進
ん
で
い
ま
す
。
市
で
も
毎
議

会
、
値
上
げ
や
手
当
削
減
が
あ

り
ま
し
た
。
本
当
に
切
り
捨
て

て
良
い
の
か
、
議
会
の
場
で
も

指
摘
し
、
市
民
の
目
線
か
ら
発

言
し
て
き
ま
し
た
。

負
担
増
の
理
由
で
よ
く
「
持

続
可
能
な
」
と
い
う
言
葉
が
使

わ
れ
ま
す
。
私
は
、
単
純
な
お

金
の
出
入
り
を
合
わ
せ
る
だ
け

で
は
持
続
し
た
社
会
は
作
れ
な

い
と
感
じ
て
い
ま
す
。

健
康
・
医
療
の
問
題
な
ら
、

お
金
の
不
安
な
く
医
療
が
受
け

ら
れ
る
よ
う
に
す
れ
ば
、
軽
い

う
ち
に
病
院
に
か
か
れ
ま
す
。

何
よ
り
も
不
安
を
感
じ
な
が
ら

暮
ら
し
て
い
る

状
況
そ
の
も
の

を
解
消
す
る
こ

と
が
必
要
で
す
。

地
域
経
済
を
見
れ
ば
、
働
く
人

を
支
援
し
、
地
域
の
な
か
で
お

金
が
回
る
よ
う
に
す
る
必
要
が

あ
り
ま
す
。
農
業
分
野
で
も
、

地
元
で
と
れ
た
も
の
を
地
元
で

食
べ
る
こ
と
が
安
心
に
つ
な
が

り
ま
す
。
幅
広
い
視
野
で
、
み

ん
な
が
元
気
に
な
る
施
策
こ
そ

持
続
可
能
と
い
え
る
の
で
は
な

い
で
し
ょ
う
か
。

地
域
に
根
を
張
っ
た

活
動
を
め
ざ
し
て

市
政
を
良
く
す
る
に
は
、
市

民
の
み
な
さ
ん
と
と
も
に
考
え
、

市
民
の
力
を
活
か
す
こ
と
が
必

要
で
す
。
一
人
ひ
と
り
の
声
が

大
切
に
さ
れ
、
市
政
に
反
映
さ

れ
る
よ
う
、
市
民
と
市
政
の
橋

渡
し
役
と
し
て
今
年
も
が
ん
ば

り
ま
す
。

あ
け
ま
し
て

お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
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議会報告

市
民
要
求
ア
ン
ケ
ー
ト
の
ご
協

力
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た

日
本
共
産
党
議
員
団
が
お
こ
な
っ
た

市
民
ア
ン
ケ
ー
ト
に
約
６
０
０
通
の
回

答
が
あ
り
ま
し
た
。

一
番
の
不
安
は
「
健
康
や
医
療
に
関

す
る
こ
と
」
が
３
５
１
人
、
次
い
で

「
老
後
の
こ
と
」
３
２
２
人
、
「
税
金

な
ど
公
共
負
担
」
が
２
５
５
人
で
、
市

民
税
や
国
保
税
、
介
護
保
険
な
ど
が
負

担
に
な
っ
て
い
る
こ
と
が
あ
ら
わ
れ
て

い
ま
す
。
ま
た
、
「
子
育
て
・
教
育
に

関
す
る
こ
と
」
に
１
７
３
人
が
不
安
と

答
え
て
い
ま
す
。

ア
ン
ケ
ー
ト
結
果
の
詳
細
は
ホ
ー
ム

ペ
ー
ジ
で
報
告
し
て
い
ま
す
。

子
育
て
に
関
す
る
問
題
も
多
く

寄
せ
ら
れ
ま
す
。
今
議
会
で
は
、

少
人
数
学
級
、
学
校
の
エ
ア
コ
ン

設
置
、
学
童
保
育
、
子
育
て
新
シ

ス
テ
ム
を
課
題
に
質
問
し
ま
し
た
。

少
人
数
学
級
へ

30
年
ぶ
り
に
国
が
方
針

少
人
数
学
級
は
23
年
度
か
ら
段

階
的
に
小
中
学
校
を
35
人
学
級
に

す
る
国
の
計
画
が
示
さ
れ
ま
し
た
。

学
校
に
エ
ア
コ
ン
を

夏
の
暑
さ
が
厳
し
い
昨
今
、
学

校
へ
の
エ
ア
コ
ン
設
置
も
課
題
で

す
。
市
内
小
中
学
校
で
約
８
０
０

の
教
室
が
あ
る
た
め
、
計
画
的
な

整
備
を
求
め
ま
し
た
。

学
童
保
育
は
保
護
者
の

意
見
反
映
し
た
施
策
を

値
上
げ
が
大
き
な
問
題
と
な
っ

た
学
童
保
育
は
、
保
護
者
の
切
実

な
声
も
あ
り
値
上
げ
は
白
紙
に
。

今
後
に
つ
い
て
問
う
と
、
「
職
員

も
現
場
に
足
を
運
び
、
保
護
者
の

意
見
を
聞
く
こ
と
は
重
要
」
市
民

と
理
解
し
合
い
な
が
ら
進
め
る
大

切
さ
が
少
し
理
解
さ
れ
た
様
子
。

今
後
は
小
中
学
校
の
少
人
数
学
級

も
進
む
た
め
、
部
屋
の
確
保
も
重

要
な
課
題
に
な
っ
て
い
ま
す
。

地
域
の
身
近
な
生
活
環

境
改
善
も
大
切
な
仕
事
で

す
。
今
回
は
、
ア
ン
ケ
ー

ト
に
も
多
く
の
声
が
寄
せ

ら
れ
た
霞
ヶ
関
駅
西
側
踏

切
周
辺
の
県
道
整
備
の
進

捗
と
、
名
細
地
域
の
道
路

改
善
を
取
り
上
げ
ま
し
た
。

な
か
な
か
進
ま
な
い
生
活

道
路
の
改
善
に
む
け
、
緊

急
雇
用
対
策
事
業
で
道
路

に
関
す
る
要
望
等
の
台
帳

整
備
が
行
わ
れ
ま
す
。

名細・霞ヶ関の道路整備を

いまの市政に満足していない68％に
市民アンケートから見える暮らしの不安

保
育
園

幼
稚
園

学
校

学
童
保
育

子
育
て
の
悩
み
に
寄
り
そ
う
市
政
め
ざ
し
て

国
民
の
苦
難
軽
減
に
力
尽
く
す
こ
と
が

の
原
点
で
す

市民の願い実現に向け積極的に発言し
ています ─市議会本会議場にて─

柿田有一（かきたゆういち）1973年、群馬県太田市生まれ37歳。

コンピュータソフト会社勤務を経て2001年から自営業。2007年

から市議会議員（1期）。働く妻と共に4人の子どもの子育てに

奮闘中。双方の実家を手伝い田んぼでお米も作っています。

子育ての悩みは尽きません
保育環境整備は自治体の責任です

霞ヶ関駅近くの踏切は大きなトラッ
クも通り歩行者は不安です
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